

人論

豪で高まる日本語人気

先日、オーストラリアのメルボルンで会議に出た折、日本領事館の依頼で地元の大学で日本について教える方々と会食する機会があった。メルボルンの大学では最近日本語が高まってきたようで、大学でも日本語の講義をとる学生が急増しているようだ。結構なことだと思う。

その話をしてくれたメルボルン大学の先生の、日本での経験の話は印象的だった。彼が最初に日本で生活したのは、大分県姫島村だという。姫島と言われても知らない人も多いかもしれない。瀬戸内

海の西の端の方に位置する島で、大分県東半島から6キロ離れた海上にある東西7キロ、南北4キロの離島だ。現在の人口は2千人程度であり、主な産業は漁業である。

彼は姫島に住むことになった最初の外国人だろう。日本のことほとんど知らないオーストラリアの若者が、姫島で1年すごした。

JETプログラムの略で、直訳すれば日本と交換で村の学校で英語の授業をしてもらう。

オーストラリアの若者が瀬戸内海の離島の姫島に来たきっかけは、日本政府のJETプログラムであった。JETとは、The Japan Exchange and Teaching Programの略で、直訳すれば日本と交換で村の学校で英語の授業をしてもらう。

その後彼は、日本の地方都市の大本と交流したり、日本で教えるためのプログラムということになってしまった。このなかにいろいろなプログラムがあるようだが、このオーストラリア人が利用したのは日本の村で英語を教える補助教員となる。このながらいろいろなプログラムを通じて、日本と一緒に学んでいく多くの有為な人材を育成することになるということだ。このメルボルンでの昼食会に参加して、現地の大学で日本語を教えてくれる日本人の先生も参加された

伊藤 元重

学習院大教授(国際経済学)

の大学で果たすようになつてい

る。それとの交換で村の学校で英語の授業をしてもらう。

身でやはりJETプログラムで富士山やオーストラリアでかつてJETプログラムに参加した経験のある人とお会いすることは少

くない。大学の先生だけではなく、米国やオーストラリアでかつてJETプログラムに参加した経験のある人とお会いすることは少

くない。大学の先生だけではなく、米国やオーストラリアでかつてJETプログラムに参加した経験のある人とお会いすることは少

JETプログラムの重要性

その後彼は、日本の地方都市の大本と交流したり、日本で教えるためのプログラムということになつた。このなかにいろいろなプログラムがあるようだが、このオーストラリア人が利用したのは日本の村で英語を教える補助教員となる。このながらいろいろなプログラムを通じて、日本と一緒に学んでいく多くの有為な人材を育成することになるということだ。このメルボルンでの昼食会に参加して、現地の大学で日本語を教えてくれる日本人の先生も参加された

日本と一生関わる人材

人材交流は国際化を進めていく上でもっとも重要なことだ。それ

たプログラムを通じて、日本と一緒に学んでいく多くの有為な人材を育成することになるということだ。このメルボルンでの昼食会に参加して、現地の大学で日本語を教えてくれる日本人の先生も参加された